



LE ROUBAIX-TOURCOING

Les Maladies Professionnelles

LA LOI ENTRE EN VIGUEUR AUJOURD'HUI

Par ses lacunes, la loi du 9 avril 1918 sur les accidents du travail, donnait prise à de légitimes réclamations ouvrières et à des abus manifestes, à des abus de dérogations.

La Conférence Interalliée

M. Doumer a fait un exposé sur la question des réparations

Paris, 26 janvier. — La séance de ce matin, de la Conférence interalliée, s'est ouverte à deux heures et a été exclusivement consacrée à un exposé de M. Doumer, sur la question des réparations.

Une Vague de Banditisme déferle sur la France

De la frontière belge jusqu'en Algérie, ce ne sont qu'exploits de malfaiteurs.

La vague rouge du crime ne cesse de monter. Chaque jour la chronique enregistre un nombre plus grand de toujours plus audacieux exploits de bandits, mettant notre pays en coupe réglée.

Comment on traite Les mutilés Le mort de Lezennes garde son secret

L'Etat n'accordant pas aux médecins, les honoraires qui leur sont dus, le Corps Médical du Nord se refuse à soigner gratuitement les Mutilés de guerre

En vertu de l'article 64 de la loi des pensions, les mutilés, on le sait, ont droit à la gratuité des soins médicaux et pharmaceutiques, dont les frais incombent uniquement à l'Etat.

Une note allemande sur les méthodes de paiement

Berlin, 26 janvier. — Une note officielle annonce que le chancelier d'Empire, le Ministre des Affaires Étrangères et le Ministre des Finances ont décidé d'accepter les propositions de paiement de l'Allemagne.

Les femmes s'en mêlent

A Hauchin deux "masques" ont assassiné et dévalisé une habitante. Hier matin, la femme Loire Gaston, 66 ans, demeurant à Hauchin, a été retrouvée par des voisins, étendue sans connaissance sur le parquet de son habitation.

Comment fut perpétré "le coup" d'Aix-en-Provence

Aix-en-Provence, 26 janvier. — Voici de nouveaux détails sur le vol audacieux commis hier soir et que nous avons relaté.

Un juge d'instruction est désigné

On devine l'embarras du substitut du Procureur de la République, en présence d'une telle situation. Finalement, le magistrat pencha, après mûre réflexion, pour la thèse de l'accusation.

Des bandits de grands chemins opèrent en Algérie

Mascara, 26 janvier. — Des brigands indigènes, au nombre de treize, masqués et armés de fusils, ont arrêté et dévalisé, sous la menace de leurs armes, entre Sig et Dubineau, des voyageurs dont l'automobile avait été arrêtée au milieu de la route par un barrage fait avec un tronç d'arbre.

Un bandit de 18 ans Sa dernière victime est une sexagénaire

Paris, 26 janvier. — Vers 7 heures du soir, Mme Poirson, âgée de 65 ans, se trouvait seule dans le petit pavillon qu'elle habite, avenue Sainte-Marie, à Saint-Mandé, lorsqu'un individu masqué pénétra brusquement dans la pièce où elle travaillait.

Des bandits de grands chemins opèrent en Algérie

Mascara, 26 janvier. — Des brigands indigènes, au nombre de treize, masqués et armés de fusils, ont arrêté et dévalisé, sous la menace de leurs armes, entre Sig et Dubineau, des voyageurs dont l'automobile avait été arrêtée au milieu de la route par un barrage fait avec un tronç d'arbre.

Les Médecins du Nord n'ont pas été payés

En ce qui concerne les médecins du Nord, en particulier, leurs mémoires d'honoraires pour les soins donnés aux mutilés sont restés jusqu'à présent impayés.

Chronique des Dommages de Guerre

Des délais de forclusion pour le dépôt des dossiers. Une question fort intéressante se pose à ce sujet lorsqu'on rapproche les termes de l'article 1er de la loi du 25 août 1920, et ceux de la loi du 26 novembre 1920.

Seènes de guerre civile en Italie

Morts et destructions. A Modène, au cours des funérailles d'un jeune légionnaire de Fiume, tué samedi soir par les socialistes, des nationalistes assaillirent le cortège funèbre.

Un chat s'est offert un diner de 10.000 fr.

Il a TORDU LE COU A VINGT-QUATRE MAGNIFIQUES PIGEONS VOYAGEURS. Il ne s'agit pas d'un chat d'un milliardaire, américain ni de celui de quelque marchand de cochon.

Un ancien agent de police est un voleur

UN ANCIEN COMMISSAIRE DE POLICE EST LE VOLEUR. Le Havre, 26 janvier. — M. Gédéon, ancien commissaire de police, qui avait sous son nom mansardé à un nommé Salvator, originaire de la Corse, agent de police récemment révoqué pour indigne, a constaté de main un vol de 200 francs dans sa maison.

La mort frappe encore au Bois Leprêtre

UN ARTIFICIER A ETÉ DECHUIQUÉ. Nancy, 26 janvier. — Un triste accident s'est produit au Bois Le Prêtre, où furent livrés lundi des artificiers de guerre.

La République a été proclamée dans la province de Parme

Paris, 26 janvier. — Selon le « Don Quichotte », les paysans de Montevivo, dans la province de Parme, auraient proclamé la République et déclaré déchu de leurs fonctions politiques tous les propriétaires. Les communications télégraphiques et téléphoniques sont coupées. Tout moyen de transport est interdit sur le territoire républicain.

Une catastrophe de chemin de fer au pays de Galles

ABERNILE (pays de Galles), 26 janvier. — Un terrible accident s'est produit aujourd'hui sur le réseau de la Compagnie Cambrian. Deux trains, l'un venant de Moutgomerie et l'autre un express venant de la côte, sont entrés en collision à Abernile. Il y avait vingt-trois et de nombreux blessés.

Un juge d'instruction est désigné

On devine l'embarras du substitut du Procureur de la République, en présence d'une telle situation. Finalement, le magistrat pencha, après mûre réflexion, pour la thèse de l'accusation.